

部会だより

◆女性部会◆

『第25回定時総会・創立25周年記念式典』を開催

新緑が大変に美しい5月10日、『第25回定時総会並びに創立25周年記念式典』が、新装なったウェストフィフティースード（日本閣）で開催されました。

第1部の『第25回定時総会』は、小川副部会長の司会で、三輪部会長が議長席に着き、「平成17年度の事業報告並びに収支会計報告・監査報告」と続き、「平成18年度事業計画案並びに予算案」が原案通り承認可決されました。

さて、休憩の後、待ちに待った『記念式典』の開始です。小川副部会長の司会で、三輪部会長の式辞、更に女性部会に多大な貢献をして頂いた4名の方に記念品の授与が…。大島前部会長（現・全法連女性部会連絡協議会々長）、石川様、梶原様、飯田様の4名の方に心から感謝申し上げます。代表して、石川様より謝辞が…。会場からは、功労のあった皆様に惜しみない拍手が続きました。

更に、ご来賓を代表して、鈴木会長代行（現・会長）、小林中野税務署長より心温まる祝辞を頂きました。

会場を4階に移して、「ランチ・タイム」。司会進行は、小島副部会長です。次々に出される和洋折衷のランチに、新装なった会場の新たな趣が伝わって参りました。最後のデザートまで、とにかく感動の連続でした。

そして、『記念の集い』と題しての、呉さんの歌、陳さんの二胡の演奏に、今か今かと心躍る思いです。

オープニングは、いきなりJazzの演奏…。ピアノの猪狩さん、ベースの藤田さん、ドラムの中尾さんの演奏で、女性部会の今日の晴れの式典を、心から祝福しているかのような軽快なリズムが、会場いっぱい…。

いよいよ、呉 越華さんの登場です。黒のドレスに身を包み…思わずブラボー！と声が出るのをやっとの思いで抑えました。呉さんの歌には大変



三輪部会長・式辞



功労者へ記念品贈呈



しめやかに、そして厳かに…



鈴木会長・祝辞



小林署長・祝辞

感動しました。心に染み入るような♪川の流れるように、♪時の流れに身をまかせ…は、とても素敵でした。

又、陳さんの二胡の演奏、特に競馬は、目を見張るばかりの素晴らしい一瞬を醸し出してくれました。

楽しい一時は、とても早く過ぎて行くものです。

5年後の『創立30周年』は、更に趣向を変え、中野女性部会ここにあり…！の式典を、との決意も新たに帰路に着きました。役員の皆様、本当にご苦労様でした。



記念の集い



呉さん



陳さん



呉さん・陳さんと役員の皆様